

けやきっ子だより

都城市立梅北小学校
令和元年9月20日(金)
第12号 文責 横山真一



運動会へ向けてラスト1週間

9月29日(日)の秋季大運動会まで、1週間です。9月19日(木)に運動会へ向けての全体練習(4回目)が終わりました。全体練習の回を重ねる毎に全児童がきびきびとスムーズに動けるようになってきました。今年の運動会は、来賓席前での赤団・白団の応援合戦があります。運動会当日を楽しみにしてください。



全国秋の交通安全運動 9/21~9/30

明日9/21から9/30まで、全国秋の交通安全運動が始まります。誰もが、気を引き締めて車の運転をしたり、安全に気をつけて歩道を歩いたり等、しっかりと心がけていきたいものです。もちろん、児童の朝夕の登下校、休みの日の交通安全を願うばかりです。学校では学級毎に児童に対して交通安全指導をしていますが、ご家庭でも、児童に「交通安全第一だよ。」「車が多いから、十分に気を付けて。」等の声かけをお願いします。

研究授業 3年生

9月18日(水)に3年生の国語科「サーカスのライオン」の研究授業がありました。校内研究の一環として、全ての学年の授業を全教職員が参観し、授業について教職員同士で話し合うことにより、授業力の向上を目指していくものです。

3年生の児童が活発な発表と友達同士のペアによる学び合い等ががんばっている姿に感動しました。10月に入ったら、その学年の折り返しになります。やはり、自分でやる気をもってやらないと勉強の力はつきません。今後も、学校では教職員全員が力を合わせて、児童の学力の向上を目指して日々の授業をがんばっていきます。



8月から9月 新聞に俳句や絵等で作品掲載

宮崎日日新聞に掲載 おめでとう!

8/3	4年	楠見 ゆい さん	見て見て!みんなの作品	絵
8/10	4年	今村 龍翔 さん	学園俳壇	俳句
8/17	3年	伊地知 伽月 さん	都城市陸上記録会	第1位→15秒0 (80M)
9/1	4年	寿 穂乃果 さん	習字「令和」	
9/14	4年	藤川 美夢 さん	宮日文芸	短歌
9/14	4年	山下 遼真 さん	見て見て!みんなの作品	絵

